



13° 30°

Máxima Mínima

Desde la Pastoral abogan por trabajo y salario digno

“En este tiempo particular de nuestro país advertimos que nos encontramos frente al enorme desafío de aumentar la creación de trabajo con un salario digno que sostenga su poder adquisitivo, reiterando que los planes sociales son necesarios en la coyuntura, hasta la consolidación de modelos de economía popular sustentables”, se lee en el Mensaje final de la Semana Social, organizada por la Comisión Episcopal de Pastoral Social que concluyó ayer

ZONA



PIDEN GAS, NO LES DAN

Vecinos de Coronel Vidal reclaman la finalización de las obras del Gasoducto de la Costa, que están paralizada desde hace dos años por el gobierno nacional

CIUDAD

Policía no logra capturar al asesino de Horizonte

La Policía no logra capturar al autor de un crimen perpetrado en una fiesta privada en el balneario Horizonte Club de Playa, ubicado en la zona sur. Un hombre asesinó a un invitado de cuatro balazos, luego de que le negaran la entrada a la fiesta. La víctima de 44 años había viajado desde Ezeiza para compartir la cumpleaños número 51 de un empresario de esta ciudad.



PAÍS

ANSES no atenderá al público este lunes 27 por feriado estatal

AVELLANEDA

A 20 años de la masacre, Alberto Santillán reclamó justicia por su hijo Darío



Pesadilla académica

Racing de Avellaneda 5 a 0 a Aldosivi, en un cotejo jugado en el estadio Presidente Perón por la quinta fecha de la Liga Profesional. El 'tiburon' quedó en zona de descenso con 87 puntos en 81 partidos, lo que da un coeficiente de 1,074, por debajo del 1,075 que tiene Godoy Cruz con 86 puntos pero con un partido menos.